

Entusiasta y numerosa ha sido la reunión celebrada en Almería con motivo del nombramiento de la Comisión que ha de ir a Madrid a gestionar la construcción de su tan ansiado ferrocarril de dicha ciudad a Linares. En ella se han pronunciado los discursos más patrióticos que pueden darse y creemos que si en Madrid la Comisión nombrada habla con la misma energía y claridad que sus poderdantes han conseguido más que hasta la fecha han conseguido.

Demás está decir que *La Crónica Meridional* y *El Ferrocarril* de aquella ciudad son los órganos de dichas aspiraciones, los que vienen sosteniendo una campaña tan activa constante y energica que merecen los plácemes más completos de toda la provincia.

Nuestro colega el *El Ferrocarril* de Almería, en su artículo «Guerra sin cuartel» dice lo siguiente:

«Mayo se aproxima, la renovación de ayuntamientos se acerca.

Las elecciones municipales se aproximan:

Habitantes de Almería, habitantes de todos los pueblos de esta provincia: queréis dar un gran paso en el camino de vuestra regeneración? Pues declarar la guerra, pero guerra imparable, sin cuartel, a esos candidatos que el caciquismo apodrina, a esos vividores que convierten el honor, y penosísimo cargo, concejiles en panem lucratum, a esos tipos que en todas partes existen y que son carne de caña, para las immoralidades, cometiéndolas con el más cínico descaro, porque iban que la dictadura política les declara impunes.

En vuestras manos está el bien que deseais de vuestra voluntad depende.»

¡Que bien! el Guardia augura aconseja!

El dia 12 se reunieron los Diputados y Senadores de las provincias de Almería, Jaén y Granada para tratar sobre la constitución del ferrocarril de Linares a Almería, habiendo acordado citar a nueva reunión para el dia 22 de este mes a fin de tomar un acuerdo práctico que conduzca al objeto que tanto interesa a esta provincia.

El Sr. Navarro hará particularmente las invitaciones.

Hemos recibido la visita de nuestros distinguidos colegas *El Levante*, *El Ferrocarril*, *El Minero de Almagrera* y *La Crónica Meridional*, a quienes devolvemos el cariñoso saludo que nos han dirigido, ofreciéndoles a la voz nuestro insignificante apoyo para la defensa de nuestra olvidada provincia.

SECCION REGIONAL

La comisión del Congreso encargada de dictamen sobre el proyecto de Ley sobre la condonación de contribuciones de esta provincia, ha propuesto su conocida el perdón de los tres últimos trimestres del año actual y por todo el año económico de 1889 a 90 a los pueblos que hayan podido haber sufrido la calamidad extraordinaria de la inundación y que el importe de lo que se condone sea baja o fini-

tiva en los ingresos lo rentas públicas.

Veremos si los Diputados se conforman con lo pedido por dicha comisión.

El rumor de que se trataba de procesar a un funcionario del partido de Vera, de que nos hicimos eco en uno de nuestros anteriores números, ha salido confirmado, y ya antes de que el *El Levante*: Garrucha comentara en su suelo que ha tomado de *El Ferrocarril* y designará la Autoridad que es objeto de esas actuaciones, sabíamos nosotros que eran dos los anteproyectos promovidos para procesar al Juez de 1. Instancia de aquel partido D. José Ujeda González, de cuyos rumores no habíamos querido volver a ocuparnos, no obstante lo mucho que se habla, por reparos y respetos que fácilmente comprendrá nuestro ilustrado Colega de Garrucha.

Ya pues, que esto asunto ha venido a ser del dominio público, báremos constar que piensa acertadamente *El Levante*, en suponer que la inquebrantable rectitud del Tribunal, decidirá en justicia las dos que las próximas contra el expresado juez, cuyos pormenores y antecedentes podrá entender apresurarse con la debida imparcialidad y acierto, puesto que según también llegamos a entender, los casi seguro que se imprimirán los escritos de querellas contados los datos de esos asuntos, si el Tribunal autoriza la publicación de los mismos.

Entre tanto a nosotros nos parece que en acontecimientos de esta índole sometidos a la decisión del Tribunal, y cuando también se dice que por los interesados se ha recurrido a la vez al Exmo. Sor. Ministro de Gracia y Justicia; lo mejor que puede hacer la prensa, es mantener en espera en juicio hasta que aquéllos y el Ministro, como Jefe superior de la Magistratura, resuelva lo que estime de Justicia sin anticipar opiniones ni en pro, ni en contra, que tanto pueda ser verídicas como inexactas. En esta situación seguiremos nosotros, mientras no llegue el momento oportuno de tratar serena e imparcialmente el caso, como asunto que puede afectar al prestigio de los Tribunales y de la Justicia a cuya defensa especialmente y con el mayor ardor se dedicará nuestra modesta publicación, siempre que luego la ocasión de hacerlo en el interés de la misma y para el bien general.

Pero bueno será a pesar de todo que como medio de buscar la tranquilidad de los habitantes de Antas, y d. acabar con esos antagonismos que indudablemente debe existir en aquella reducida localidad, que los hombres de influencia y de prestigio se dediquen a trabajar por suprimir ese Municipio, agregándolo a Vera, Ódar y Lubrin, con lo cual ganaría mucho la paz de aquellos moradores, y los Tribunales no tendrían que perder tiempo en conocer las notabilidades y particularidades de aquel pueblo.

SECCION LOCAL

Hemos visto con sumo gusto que el reloj de esta villa se encuentra alumbrado desde primeros de la semana. Por ello damos las más expresivas gracias al Sr. D. Pedro Mena Parra, Alcalde de la misma, de quien no podíamos esperar otra cosa.

Así nos place ver cumplidas las finalidades de *El Almanzora*.

Uno de los días de la presente semana ha sido visitada nuestra población por fuerza de carabineros al mando de dos Oficiales del mismo cuerpo, buscando no sabemos qué número de miles de quintales de tabaco de contrabando que decían debía existir procedentes de un alijo recientemente hecho.

Desde luego podemos asegurar que carece de veracidad tal noticia, puesto que nosotros ignoramos que aquí haya ningún depósito de tan perseguido genero.

En la noche del Domingo último se dio en el casino un magnífico y animado baile, al que asistió lo mas elegante y selecto de la población terminando con un lindo lunch que dicha Sociedad tenía preparado para obsequiar a los concurrentes.

Los Srs. que componen la Junta Directiva de dicho Casino estuvieron a la altura que era de esperar en ellos dejando una actividad y un tacto tan exigüos en todo lo que con el baile se relacionó que dejaron satisfechos a los concurrentes.

Réciba la joven Juana nuestra más cumplida enhorabuena.

El martes falleció en esta población D. José Antonio Ortega Valera, a cuya familia le damos el más sentido pésame.

AUDIENCIA DE LO CRIMINAL

JUICIOS SEÑALADOS PARA LA SEMANA PROXIMA

Fujo 20 Cabo procedente del Juzgado de instrucción de Purchena contra Trinidad Rueda Acosta, sobre homicidio. Abogado D. Jerónimo Jiménez de Cisneros, y Procurador D. Miguel Sánchez Rubio.

ULTIMA HORA.

En *El Diario de Murcia* leemos:

«En el Senado se presentó una proposición de utilidad pública el desague general de las minas de Almagrera»

De lo que nos alegramos.

Con motivo de la desgraciada muerte de nuestro digno párroco nos hemos visto en la necesidad de tirar parte del material preparado.

Huercal Overa Im., de "El Almanzora".

el principal
ón? No qui-
garlo para
la lógica
nos de per-
de cierto
que los
esfuerzo del
tar, están
a agitarse
e esta con-
cio de su
do de la
tanto de-

nuestros
tinuar su
a es tanto
e nuestra
espera.
a respirar,
acu-
otro direc-
su in-
aterials.
la tregua
rati-
ui rica y
beneficios

ES

Fo-
nco-
pro-
llos
re-
ran
le á
una
se
tri-
De-
ien
lla.